



**Mesa Política
Nacional**

DECLARACION

El Frente Amplio considera un hecho muy grave el ingreso de un buque de la guardia costera de Estados Unidos a nuestras aguas sin la debida autorización del Parlamento. Constituye una clara violación a la Constitución de la República.

No puede ser considerado un error, sino una falta grave de responsabilidad de las autoridades del Ministerio de Defensa y la Cancillería.

Temas que atañen a la soberanía de Uruguay y su Constitución no pueden tratarse a la ligera con tanta irresponsabilidad.

Las bancadas parlamentarias tomarán las acciones que se estimen pertinentes a los efectos de reclamar las responsabilidades políticas que correspondan ante la gravedad de las omisiones cometidas.

**MESA POLÍTICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 29 de abril de 2024**